



I.E.S. "Giner de los Ríos"

Avd. Real 35. 24006 - León
Tlfs.: 987/25 55 11 - 25 56 99. Fax: 987/25 78 61
E-Mail: ies@ginerdelosrios.org
Web: <http://www.ginerdelosrios.org>



ACCIÓN CLAVE 1 (KA101): 2020-1-ES01-KA101-078037

COURSE: STRUCTURED EDUCATIONAL VISIT TO SCHOOLS
& TRAINING SEMINARS IN ICELAND

DATES: 8 /14 OCTOBER 2023

HOST INSTITUTION: ENGLISH MATTERS

PARTICIPANT: ANA VILLANUEVA



Erasmus+



A lo largo de mi participación en el curso pude conocer de primera mano las características de la educación islandesa a través de su cultura, geografía y forma de pensamiento. Descubrí la estrecha relación que existe entre su historia reciente y el tipo de educación que es consecuencia de un país integrado y abierto.

Mis habilidades lingüísticas aumentaron especialmente en el área de la comunicación, así como mis habilidades tecnológicas y el uso de nuevas aplicaciones y páginas web.

Durante la experiencia pude comprender la forma en que los docentes se comunican con los estudiantes, la configuración de las aulas y el modelo educativo basado en sus pilares multidisciplinares: Comprensión lectora, comunicación, comprensión matemática y sobre todo derechos humanos e igualdad, poniendo especial atención en la salud física y mental de los alumnos.

En el transcurso de mi visita, el director de cada centro hacía una introducción sobre el sistema educativo islandés y las características propias de su centro educativo. En ocasiones se nos daba libertad para entrar dentro de las aulas que considerábamos para hablar con los alumnos y profesores mientras que en otras eran los propios alumnos lo que nos guiaron por las aulas y nos explicaban de primera mano su experiencia educativa como estudiantes. Observé que los libros de texto no son un recurso educativo, sino que se prefiere utilizar la tableta y hacer un trabajo autónomo supervisado por el docente, así como los trabajos por proyectos, pilar fundamental del sistema educativo.

Los profesores siempre estaban dispuestos a ayudar a los alumnos, dedicándoles unas horas para consultas grupales o individuales. Entendía que había muchas formas de corregir y los exámenes escritos eran cada vez menos habituales. Me sorprendió que, una vez entregadas las tareas, se las devolvieran a los estudiantes para que pudieran mejorar sus calificaciones. También observé el apoyo de la sociedad a la comunidad LGTBIO+ con baños mixtos y pancartas sobre los derechos del individuo.

La movilidad Erasmus+ ha sido una experiencia extremadamente positiva para mí. No sólo he aprendido que la capacidad de los docentes para cambiar un país es enorme, sino también las posibilidades que se abren en mi forma de enseñar al conocer otros sistemas educativos de los que podemos aprender enormemente. Este viaje me ha motivado a seguir innovando en la educación de mis alumnos y la cooperación entre profesores, padres y centros educativos de otros países

De entre todas las experiencias experimentadas destaco las siguientes:

- Aprender de las buenas prácticas de aprendizaje y métodos de enseñanza.
- Adquirir habilidades prácticas relevantes para mi trabajo actual y mi desarrollo profesional.
- Para reforzar o ampliar mi red profesional a través de la cooperación con una institución/organización asociada.
- Compartir mis propios conocimientos y habilidades con estudiantes y/u otras personas.
- Incrementar mis competencias sociales, lingüísticas y/o culturales.

Las competencias adquiridas durante mi visita fueron:

- Competencia digital
- Aprendiendo a aprender
- Competencias sociales y cívicas
- Sentido de iniciativa y emprendimiento.
- Conciencia y expresión cultural.

Este curso ha creado un enorme impacto en mí al estar más motivado para seguir desarrollando mis habilidades profesionales.

- He obtenido habilidades prácticas relevantes para mi trabajo actual y desarrollo profesional mejorando mis conocimientos de la materia que imparto.
- He podido experimentar y desarrollar nuevas prácticas de aprendizaje y métodos de enseñanza.
- He mejorado mi conocimiento de los sistemas educativos en otros países, así como los métodos para evaluar y dar crédito por habilidades o competencias adquiridas en el contexto de aprendizaje tanto formal como informal.

Considero que mi experiencia puede provocar un impacto en mi institución a través de:

- Crear oportunidades para compartir los conocimientos adquiridos a través de mi actividad de movilidad con colegas.
- Utilizar nuevos métodos, enfoques y buenas prácticas de enseñanza/formación.
- Crear oportunidades para el desarrollo de nuevas actividades educativas curriculares, desarrollo de cursos o módulos conjuntos, redes académicas, etc.
- Fortalecer la cooperación con las organizaciones asociadas en este proyecto.
- Fortalecer los esfuerzos de mi institución de envío para internacionalizar sus actividades.
- Iniciar o unirse a nuevos proyectos europeos/internacionales